
Aos trinta e um dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, às dezessete horas, na sede do Instituto 
Municipal de Previdência de São José do Rio Pardo, sito a Rua Tarquínio Cobra Olintho, número 69, Vila 
Pereira, município de São José do Rio Pardo, SP, reuniu-se ordinariamente o Comitê de Investimentos 
do RPPS de São Jose do Rio Pardo, presentes os seguintes membros, Anderson Luis Fonseca Pirola, 
Cintia Ribeiro da Silva, Eduardo de Paula Marin, Filipe Giordan Santos Garcia e Fabiano Boaro de Sousa. 
Assuntos da pauta: 1 – Análise da carteira de investimentos referente ao mês de julho de 2023; 2 –
Assuntos diversos: O presidente abriu a reunião do dia, passou a palavra ao sr. Eduardo Marin. O diretor 
financeiro abriu em tela a carteira de investimentos do IMP através do sistema da empresa de consultoria 
financeira LDB, primeiro item destacado foi a distribuição da carteira: Renda Fixa artigo 7º. I, b com 
representação de 81,79%, no artigo 7º, III, a, com 2,39%, artigo 7º, V, b, com 3,89%. No seguimento 
Renda Variável artigo 8º I, com 8,72% no seguimento Exterior 9º III com 3,21%. A Carteira apresentou 
rentabilidade de 1,16% contra a meta atuarial de 0,31%. A carteira apresentou ótima rentabilidade para 
os fundos de investimento, na renda fixa os destaques foram para os fundos de vértices curtos com 
vencimentos em 2024 do Banco do Brasil e Caixa Econômica Federal. Na renda variável o desempenhou 
também foi positivo, na média a rentabilidade do seguimento foi de 3,09%, com ótima performance para o 
FIA Caixa Expert Vinci Valor RPPS com rentabilidade de 3,47%. O fundo de investimento no exterior 
Caixa BDR fechou positivo 2,12%. O diretor financeiro do IMP, comentou que a parte mais longa dos 
fundos de investimentos de vértices em 2030, ambos da Caixa E. Federal e Banco do Brasil ficaram com 
rentabilidades positivas ambos com 0,71%. Quanto a distribuição por gestores, a Caixa E. Federal tem 
por alocação em 50,18%, o Banco do Brasil com 37,90%, o Banco Bradesco com 9,99% e o Banco Itaú 
Unibanco com 1,93%. O indexador da meta atuarial fechou o mês de julho em deflação de (-0,09%) para 
o INPC, o que contribuiu com a cumprimento de meta atuarial. Outro ponto abordado foi a informação do 
diretor financeiro sobre a indicação deliberada pelo Conselho Administrativo na última reunião ordinária, 
para aplicações dos Cupons de Juros semestrais dos fundos de investimentos de vértices 2024 e 2030 
no Banco do Brasil e Caixa E. Federal, foram investidos nos fundos IMA-B nos mesmos bancos, os 
valores foram: Na Caixa E. Federal R$.1.464.061,69 e no Banco do Brasil R$.1.337.558,73 realizados 
entre os dias 16 e 17 de agosto. O diretor finalizou a análise da carteira sem apresentar ressalvas ou 
mesmo indicações de mudanças para o momento. Em assuntos diversos, o sr presidente Fabiano Boaro 
de Sousa, trouxe à tona mais uma vez quanto a capacitação dos membros do Comitê que já estão com 
suas certificações vencidas e as que irão por vencer em alguns meses à frente, da importância de não 
criar irregularidade e o eventual bloqueio do CRP por este motivo. Ausente de mais assuntos, o 
presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião do dia. Eu, Eduardo de Paula Marin, 
lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será assinada por todos. 
 
Anderson Luis Fonseca Pirola        
 
Cintia Ribeiro da Silva         
 
Eduardo de Paula Marin         
 
Fabiano Boaro de Sousa        
 
Filipe Giodan Santos Garcia           
 
   
 


